

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 9. Dezember 2011

Grenchen: Auto brannte vollständig aus

Wegen eines technischen Defekts ist in der Nacht auf Freitag in Grenchen ein Auto vollständig ausgebrannt. Es entstand erheblicher Sachschaden.

In der Nacht auf Freitag, 9. Dezember 2011, kurz nach 1.30 Uhr, wurde der Alarmzentrale der Kantonspolizei Solothurn gemeldet, dass vor einem Mehrfamilienhaus an der Karl-Mathy-Strasse in Grenchen ein parkiertes Auto brennt. Beim Eintreffen der Stützpunktfeuerwehr Grenchen stand das Fahrzeug bereits in Vollbrand. Trotz sofortigem Löscheinsatz brannte das Fahrzeug vollständig aus. Durch die entstandene Hitze und den Russniederschlag wurden auch zwei in der Nähe parkierte Autos in Mitleidenschaft gezogen. Bei diesem Brandereignis entstand ein Gesamtschaden von mehreren 10'000 Franken.

Die Brandursachenabklärung durch Spezialisten der Kantonspolizei hat zwischenzeitlich ergeben, dass ein technischer Defekt im Motorenbereich den Autobrand verursacht hat.

